



Regierungsratsbeschluss vom 06. März 2018

Mutation Kommission ergänzende Hilfen zur Erziehung Basel-Stadt und Basel-Landschaft: Neuwahl Stephan Marx

P180177

1. Der Regierungsrat wählt Stephan Marx als Mitglied in die Kommission ergänzende Hilfen zur Erziehung Basel-Stadt und Basel-Landschaft für die laufende Amtsperiode 2017 bis 2021.

Begründung

Der Regierungsrat wählt Herrn Stephan Marx, Leiter der Fachstelle Jugendhilfe im Erziehungsdepartement, als Mitglied in die Kommission ergänzende Hilfen zur Erziehung Basel-Stadt und Basel-Landschaft.

